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ESTAR CONMIGO NO SON PALABRAS, NO ES CARGAR UNAS ESCRITURAS BAJO VUESTRO BRAZO,
NO; ES HACER COMO YO HE HECHO, ES VIVIR COMO YO VIVO.

[20170730] La paz os doy a vosotros, amados míos, el amor os doy a vosotros, la comprensión, la
sabiduría que es la verdad, ésta os hará libres a todos vosotros y a todos aquellos que se posean de sí
mismos. Amados míos, hoy estoy contigo como siempre, como siempre lo he estado, porque Yo he
estado contigo en tu pasado, estoy en tu momento, en tu presente y estaré en todo lugar. Y Yo les
digo, este es el momento para ti, créelo, no lo dejes ir, no lo dejes marchar, dale el propósito
divino, el propósito sagrado, para que esto sea en ti, esto sea el abrigo divino que te abrigue.

Cada uno de vosotros es digno de sí mismo, pues entonces si os te das cuenta de esto, lánzate a
transformar cada una de vuestras cosas. Porque de cierto os te digo, solo tú eres quien puedes
cambiar el ritmo de tu vida, ya no esperes más, no esperes a un Libertador porque ya estoy, no
esperes a un Salvador porque ya estoy con vosotros. Lo único que debes hacer es sacar dentro de tu
corazón el amor, la comprensión, la sabiduría, el perdón, es el querer cambiar de vida. Pues
entonces, di que esta es tu hora, di que este es un bello día, un hermoso momento, llénate y
espárcelo aquí donde estás, aquí donde vosotros estás, practiquen el cambio. Y háganlo, porque ese
es el fin de vuestra vida, es el hasta aquí que debe llegar el hombre para sí mismo.

Amados hermanos, pues vosotros estás aquí y debe ser grande este momento, debe de ser dichoso
este momento, no dejes ir este momento, este momento de cambio, este momento de
transformación, lánzate, transforma tu vida. La transformación se ve en tus cambios, pues cambien y
sean, deben a prender a ver tu propia diferencia en la tierra. Solo quiero que vosotros os se llenen
de esta vianda espiritual, de este pan sin levadura, de esta agua viva, sumérjanse en esta agua viva
para que sientas lo hermoso, lo divino, para que sientan que estás viviendo en este mundo y que
dentro de este mundo ahí en tu conciencia hay otro mundo, esto es maravilloso. Para que vosotros
podáis entrar a este mundo divino, tienes que romper esas ataduras que son vuestras formas, cada
forma que vosotros tienes. Porque cada uno de vosotros tiene una forma de ser y Yo os te mando a
analizarlas, te mando a ver tus formas y ahí las puedas cambiar, mejorar, para que vuestros entornos
se llenen de dicha y te llenen de dicha.

Porque Yo te digo, como te he dicho, todas las cosas tuyas dependen de ti y han dependido de ti, y
en base a esa dependencia están tus creencias, están tus karmas, tu pasado. Y esas son las que
vosotros tienes que cambiar, eso es lo que se te pide. ¿O quieres trabajar aquí en la tierra para
comprar un reino? ¿O crees que con tu boca vas a sanar? Comprende que esto no se compra,
comprende que esto es un cambio del que tienes que dar. Si estás como estás en esta vida, es porque
anteriormente lo pediste y vosotros no sabéis cómo lo pedisteis, no sabéis de dónde viene. Pero
vosotros mismos pediste lo que hoy eres y lo que hoy eres ya no te está gustando, porque no te está
llevando a algo importante en tu vida. Es el momento en que vosotros puedan cambiar el ritmo de
tu vida y esto es necesario, porque para que dejes de ver aquello, tienes que hacer lo que vos quieres
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para que después lo veas así como ves lo anterior. ¿Entonces y qué esperan, pues? ¿Qué esperan
para entrar a esa redención? Y esto es una gran aceptación que tienes que tener en tu conciencia, en
tu alma, en tu mente, tienes que querer, tienes que desear vosotros, tus deseos de hoy han sido muy
pésimos, hoy muy pésimos. No dudes que ayer fue hermoso, fue bueno desear lo que vosotros
tienes. Pero es el momento de dejar, de poder olvidar, de poder cambiar, estructurar otra vida para
que vivas en esa vida. ¿O todavía vosotros creen que otro les cambiará la vida? Yo os digo que no,
nunca ha sido así. Es por eso que mi amada Humanidad confusa está, porque han visto y han dicho
que es el Padre o Satán. Vosotros tienes esos dos personajes que los culpas, nunca te culpas a ti
mismo, hermanos, nunca te culpas a ti mismo.

Y hoy es tiempo que cada uno de vosotros sienta su responsabilidad consigo mismo, sienta que todo
lo que ha hecho, que todo lo que está haciendo y todo lo que va seguir haciendo, eres como el
arquitecto, sí. Pero hoy si vosotros crees, hoy tu vida cambia, pero esto que te digo que cambia, está
en base a ti, está en base a tus arrepentimientos, no se hará por sí mismo, no, vosotros la estás y la
vas a concluir en el fondo de ti mismo. ¿Qué esperan, pues, para vivir aquí en la tierra muy
diferentemente a como se vive? Yo les he dicho, todo el que esté conmigo vivirá, y entonces todo
tendrá. Pero estar conmigo no son palabras, no es cargar unas escrituras bajo vuestro brazo, no, es
hacer como Yo he hecho, es vivir como Yo vivo, no tengan apegos, nada, solamente eres tú, todo
eres tú en tu interno. Así que adelante, hermanos, no se dejen, sigan, sigan el juego de la vida
eterna, como es vivir aquí, y entonces sabrás que tú eres el Camino, la Verdad y la Vida. Tú lo
sabrás, hoy sabes la palabra, pero no su significado, porque de cierto os te digo, que vosotros debes
experimentarlo y esta es la hora, esta es tu hora, entonces manos a la obra, hermanos míos.

Y Yo os digo a todo SER encarnado, como desencarnados, que esta es su hora, este es el momento
precioso en su vida para un cambio, para transformar todo, porque vosotros son alquimistas, son
alquimistas, reconócelo, acéptalo, porque eso eres. Pues entonces mano a la obra, sí, este es tu
momento si así vosotros lo deseas, es la hora de cambio, es la hora de progresar, es la hora de
aniquilar el karma de ayer; es la hora, hermanos, para que vosotros se sientan limpios y activos en la
Ley Divina, en la Ley Sagrada. No se detengan, continúen viéndose a sí mismos, porque eso es
vuestro momento, vuestro instante.

Amados míos, ¿dónde están? ¿Dónde están vosotros? Porque veo vuestro cuerpo estar y a vosotros
que eres el SER, a vuestra mente la veo parlotear. Ven aquí, ven otra vez, hazte consciente, háganse
conscientes que están aquí y que estamos juntos y que están aquí para meditar a sí mismos, para un
darse cuenta, sí, para un darse cuenta, mis bien amados. Vosotros escucha con humildad, sean
humiles, escucha y sabrás que esto es maravilloso. Amados míos, y Yo os digo aquí a vosotros, el
pecado y aquél que crea en el pecado estará en el pecado, aquél que crea en el perdón, perdonará a
sí mismo su vida y perdonará a sus hermanos; así es que sean humildes, y ahí en tu corazón y en tu
mente está la comprensión.

Hermanos, porque este es tu tiempo si así lo deseas, es tu tiempo para poder desembarazarte a ti
mismo, también os se los digo a cada SER desencarnado, también os les digo que este es el momento
de poder saber de sí mismo y saber cómo es que se maneja la vida aquí en esta tierra, para que ya
no haya más confusión en sí mismo. Pues créelo, créelo, mis bien amados, porque les digo, si todos
los que están aquí han venido a buscar esto, si lo buscaras con todas tus fuerzas y todo tu corazón, la
vida estaría con vosotros. Redímanse, hermanos, redímanse, no creas en nada, solo cree en ti
mismo, en que tú eres el pequeño Dios que hace todas las cosas de sí mismo, que peca, que no peca;
que ama, que no ama; que perdona, que no perdona; todo lo haces tú, todo, hermanos. Sean
conscientes de esta verdad, sean conscientes, porque esto es tu libertad y esto os hará libre en
vuestro momento, en vuestro instante, sí.

Date a la tarea en buscar vuestros cambios, a transformar a cada una de tus creaciones para que eso
ya no exista jamás en tu mundo; no me refiero a este mundo terrenal, me refiero al mundo que está
en tu alma, que está en tu SER, a ese es que Yo me refiero. Si Yo os les he dicho, que todo aquél que
esté conmigo sano estará; háganlo, háganlo.
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Yo hasta aquí este es mi mensaje por esta mente, por esta conciencia, pero estoy con vosotros en
espíritu y verdad, estoy contigo, pero sé tú conmigo igual, sé tú conmigo para que seamos una sola
persona. Porque YO Y MI PADRE SOMOS UNO MISMO, MI PADRE Y YO SOMOS UNO MISMO.
PUES VOSOTROS TAMBIÉN TIENES QUE SER UNO CONMIGO Y YO CONTIGO. Benditos sean,
mis bien amados, Yo hasta aquí os dejo este mensaje, pero sigan escuchando otro poquito más de la
vida así, de la vida divina, pero recuerden bien, todas las cosas están hechas por ti mismo, todo, lo
bueno y lo malo que has hecho, todo, eso es tuyo y de eso es que se trata de cambiar de formas, de
dejar de hacer aquello y cambiarlo, transformarlo para que sea diferente, y esto es lo que tienes que
seguir haciendo. Ya deja de buscar y deja de buscarme en la palabra, búscame en los hechos porque
ahí estoy, no me busques en los cielos; porque ciertamente estoy en el cielo, pero en el cielo
potencial de sí mismo. No me busques, solo siénteme, siénteme que Yo estoy contigo como en todas
las ocasiones, en todas las veces, porque vuestra creencia ha sido muy limitada, muy pobre cuando
no has creído que Yo estoy contigo de siempre y que he estado paso a paso con vosotros.

Si lo único que existe es la libertad que vosotros pagarás por las cosas que haces, Yo no tengo por
qué juzgarles y nunca lo he hecho, porque son tus formas, son tus pruebas y es tu tarea que vosotros
tienes que conocer la redención, que tú eres la redención en todas las cosas y en todas las cosas. Yo
os he visto, Yo he estado contigo, estuve en el pasado, estoy en este presente y seguiré estando
contigo, y Yo os les conozco en todo vuestro esplendor, en todo vuestro esplendor os conozco a
vosotros. Pero mi amor es siempre, que lo único por donde vosotros pienses que no he estado
contigo, es donde de momento no has recibido un castigo, porque vosotros has pensado que Yo os
castigaré con mi espada flamígera y Yo os digo nunca lo he hecho y nunca lo haré, porque eso es
tuyo, porque tú mismo eres el que formas tu castigo, de acuerdo a las cosas que haces está tu castigo.

Si Yo os les he visto pecar desde siempre, pecar es como si Yo también les dijera les he visto cometer
muchos errores en vuestra vida y les estoy viendo cometer muchos errores en la vida en este
momento, pero esto no es de mi incumbencia, no. Porque cuando en aquél tiempo me preguntaron
mis Discípulos y los hombres, Yo os les dije, no habrá más juez en tu vida, no habrá más juez que
juzgue tu vida, que te recrimine, no, pero una cosa os digo, solo tú eres el propio juez de ti mismo,
porque tú sabes lo que has hecho, tú sabes lo que haces y tú sabes lo que harás, si bueno o malo,
vosotros lo sabes. El castigo vendrá a ti en el momento apropiado, no en el momento en que vos
quieras, es en un momento apropiado para que vosotros puedas contemplarte, puedas mirarte,
puedas sentirte y puedas saber qué es lo que vos has hecho y estás haciendo. Si vosotros me
preguntares, Yo os te digo todo esto y esto que os te digo no os te lo digo para juzgarte, no, lo digo
como buenos hermanos, es un conocimiento para ti, es un recordatorio para que vosotros hagas
parte de la autenticidad de ti mismo.

Cuídense de sí mismo, no se cuiden tanto del que os quiera matar tu vida, pero si cuídate de ti
mismo dónde vas. ¡Oh, mis bien amados! Pues en ningún tiempo he venido a los santos, sino a
vosotros pecadores a sacarles del pecado, quiero decirles a sacarles de tus errores, hacértelos ver
para que vosotros no los vuelvas a cometer, a eso he venido siempre, para eso estoy aquí. Yo que
Soy el ojo avizor, Yo que os puedo ver todo, pues vengo a alertarte, solo a alertarte, a decirte
cambia, cambien, cambien, reelijan este cambio, entonces todo será de un buen venir de la vida.
Porque no vayas a pensar que lo que hiciste está borrado en ti, ¿sabéis cómo podéis borrar aquello
en ti? Es haciendo lo opuesto a lo que venías haciendo, cambiándolo, sí, pero por mientras todo
esto está en el cosmos y baja cuando tiene que bajar, os te digo. Hermanos, este es el momento de
un buen arrepentimiento, arrepiéntanse, arrepiéntanse bien. ¿Quién podría decirme de vosotros de
qué? ¿Quién podría decirme que no es pecador? Mis bien amados, todos y por eso os les digo,
arrepiéntanse. Esto lo proclamó tantas veces mi hermano Juan el Bautista y vosotros lo llamaste
loco, y Yo os se los vuelvo a decir, arrepiéntanse, arrepiéntanse de lo que haces negativamente,
maliciosamente y podrás alcanzar ese perdón divino en vosotros.

Más de esto podría Yo darles pero es en su momento llegado, por lo tanto Yo hasta aquí este es lo
que les doy, son los recuerdos que os les doy porque esto es de vosotros, porque es parte de un
arrepentimiento total de vuestras vidas. Por lo tanto os les digo, busquen estar aquí y estense,
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unifíquense, de verdad quiéranse, ámense como hermanos. No aplique la ley terrenal, porque la ley
terrenal no existe acá en la vida divina, la ley terrenal solamente existe aquí mismo, porque es
pasajera. Benditos sean y Yo les digo hasta pronto, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


